

**ANALISIS KELAYAKAN USAHA INDUSTRI RUMAH TANGGA KERAJINAN
ANYAMAN TAMBIR BAMBU DI DESA GONDANG REJO
KECAMATAN PEKALONGAN LAMPUNG TIMUR
(Studi Kasus Usaha Bapak Sudar)**

**Lintang Andika Putra¹ Suryadi² M. Demsi Dupri³
Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis,
Universitas Muhammadiyah Metro^{1,2,3}
E-mail: lintangandikap24@gmail.com**

ABSTRAK

Dalam eksistensinya industri kecil sering mengalami pasang surut, terdapat banyak persoalan dalam perkembangannya. Hal itu dapat didasari karena faktor sumber daya alam, sumber daya manusia, teknologi alat produksi, relasi pemasaran, serta minimnya pembinaan usaha kecil menengah. Pokok permasalahannya adalah pada proses pengembangan usaha atau mempertahankan usaha. Dalam hal kedua pokok tersebut membuat industri kecil sering mengalami kesulitan, terlebih pada aspek mempertahankan usaha pengusaha industri kecil kerap dibuat ketar-ketir akan keberlangsungan industrinya. Penelitian ini berisi tentang gambaran mengenai perusahaan dan kelayakan usaha ditinjau dari berbagai aspek-aspek tertentu. Dengan memilih jenis deskriptif karena menyajikan data yang lebih akurat, selain itu bentuk yang sederhana, dan teknis yang mudah dipahami. Aspek yang dimaksud yaitu aspek non finansial dan aspek finansial. Aspek non finansial pada penelitian ini meliputi aspek pasar dan pemasaran, aspek teknis dan teknologi, aspek organisasi dan manajemen, aspek sosial, ekonomi dan budaya, dan aspek lingkungan. Sedangkan aspek finansial pada penelitian ini meliputi *Net Present Value*, *Internal Rate of Return*, *Net Benefit Cost Ratio*, dan *Payback Period*. Dapat disimpulkan bahwa pada usaha industri rumah tangga kerajinan anyaman tambir bambu layak untuk dijalankan. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil analisis aspek nonfinansial diperoleh bahwa usaha anyaman tambir bambu di Desa Gondang Rejo layak untuk dijalankan. Hasil analisis dari aspek finansial kelayakan usaha yang telah dikaji menunjukkan layak untuk dijalankan. Pemerintah Desa harus lebih meningkatkan perhatiannya terhadap masyarakat dalam menjalankankan usaha untuk lebih maju dan berkembang dengan dibentuknya wadah khusus kelompok usaha pengrajin bambu, dengan tujuan mendapat perhatian dari dinas perindustrian dan perdagangan. Masyarakat Desa Gondang Rejo dapat memanfaatkan peluang usaha ini karena menguntungkan. Akan lebih rugi jika hanya berpangku tangan. Sesungguhnya pendapatan itu tidak akan datang dengan sendirinya tanpa melakukan suatu usaha.

Kata Kunci: Kelayakan Usaha Industri Rumah Tangga, Kerajinan